

una palabra, bajo todas las formas en que se publican en Europa.

Se imprimen principalmente en papel belga y máquinas de las que se usan en Europa.

Unicamente se emplean para algunas publicaciones el papel japonés y los caracteres de Madera.

Los que tienen mayor circulación tiran unos 10 000 ejemplares.

El periódico «L'Italie», da cuenta de una tragedia que acaba de sumir en la consternación a la ciudad de Capua. Un cura que dirige una escuela mandó que al ir en ella un alumno durante la hora de comer, por haber abierto un armario y dejado escapar un canario que estaba en un jaulo. Los padres del alumno, que querían entrañablemente a su hijo, fueron a la escuela a impetrar el perdón del sacerdote.

Llamaron a la puerta, y en vista de que nadie contestaba, a pesar de redoblar los golpes, presagiando alguna desgracia, el padre, que era hombre muy robusto, empujó fuertemente la puerta, abrióla y penetró en el edificio con su mujer. Un horrible espectáculo se ofreció entonces ante sus ojos. Su hijo estaba como crucificado encima de una mesa, con las manos clavadas en ella y con los pies cortados, pues la mesa era demasiado corta para el pequeño mártir.

Calculase el dolor y exclamaciones de los padres a la vista de su hijo en aquel estado, pero pronto el dolor cedió su puesto al furor en el corazón del padre.

Llama al cura, le busca, le encuentra encerrado en su gabinete, le coje y le hunde en el pecho un cuchillo.

Craneología. Parece que en Viena ha producido gran sensación un trabajo leído por el profesor Benedict cuyo objeto es demostrar que nadie es responsable de la bondad ó maldad de sus acciones. La obra no es más que el desarrollo de las ideas vertidas por él en el Congreso de naturalistas de Gratz. Después de extensas investigaciones, dice Benedict que los cráneos del 59 por 100 de las ladrones presentan alguna simetría notable. En 42 cerebros que examinó nueve de asesinos, dos de ladrones de profesión y uno de un falsificador encontró en su superficie signos de desarrollo anormal.

Entre las condiciones principalmente observadas en estos y otros casos análogos cita Benedict, como las más importantes la frecuencia con que se encuentra el cerebelo mal cubierto por los lobulos occipitales. La conclusión a que llega es que siendo incorregibles los criminales por una fataldad de su organización, el bienestar social en vez de débiles castigos reclama la reclusión permanente de los delincuentes.

Todo se aprovecha. Un periódico de San Francisco de California describe las utilidades que un nego-

ciante de aquella ciudad saca de los perros muertos. Las pieles curtidas se emplean en la fabricación de guantes, el pelo en las fabricas de tejidos el esqueleto y las carnes después de maceradas en agua caliente se venden a las fábricas de azúcar y se emplean en polvo para refinar este producto, la grasa que sobrenada se incorpora al aceite de higado de bacalao extendiéndose con esta sustancia medicamentosa.

Dos ladrones audaces asaltaron días pasados un tren francés entre Cannes y Antibes, camino de Ventimiglia a Marsella. Después de cortar la cuerda de la campana de alarma, cayeron sobre el jefe del tren, y en tanto que uno le sujetaba por la garganta el otro se apoderó de 20.000 francos en oro destinados a un banquero de Cannes. Los ladrones se aparearon en Antibes y emprendieron la fuga.

Pero que el lance tenga carácter español, como dirian los franceses, ó para que se vea que en todas partes acontecen cosas semejantes, solo falta añadir que no se ha dado con los ladrones.

Crónica local.

El número 350 del «Fomento de la producción nacional», que acaba de salir a luz, contiene el siguiente

SUMARIO.

—Manifestación de productos catalanes.—Manifestos respecto de los tejidos que se importan del extranjero.—Cataluña y su actividad.—Nueva gramática.—Notable trabajo sobre el cristal.—Falsificación en las monedas de oro de 25 pesetas.—Modelo de aparato «Configurador del hombre».—Tratado de la prueba en materia criminal.—Nueva industria de aceite de madera.—Pérdida de los carbonos almacenados.—Premio al trabajo y a la honradez.—Modo de criar las abejas y beneficiar sus productos.—Tablero compositor.—Las lanas españolas.—Ferro carril de Granollers a San Juan de las Abadesas.—Correspondencias particulares.—Revista comercial de la semana.—Bolsa.

El establecimiento de sastrería de D. Enrique González que se hallaba situado en los bajos de la casa número 5 de la calle del Duque, se ha trasladado al piso principal de la misma casa.

Esta noche trabajará en el teatro principal, el hábil prestidigitador portugués D. Miguel Fonseca.

Los buques que no pudieron salir ayer de este puerto por el temporal que reinaba fuera de puntas, han salido hoy para los puertos de su destino.

Hemos dejado de recibir los dos últimos números de la «Gaceta Agrícola» del Ministerio de Fomento y sentimos esta falta con mucho mayor motivo cuando nos consta que los suscritores de esta localidad no han dejado de recibirlos.

La sesión pública ordinaria que ha celebrado hoy el Excmo. Ayuntamiento se ha verificado bajo la presidencia del primer teniente de Alcalde D. José Martínez Molina.

La conferencia agrícola que ha de celebrarse el domingo próximo estará a cargo de nuestro distinguido amigo el Dr. D. Luis Marco y Corera.

La situación angustiosa que atraviesan nuestros campos con motivo de la sequía que viene sufriendose ha llamado la atención de las sociedades y corporaciones que pueden evitar estos males y tenemos entendido se proponen hacer cuanto sea posible, a fin de que puedan encontrar trabajo el gran número de braceros que se hallan en la mayor miseria.

Hemos recibido el cuaderno primero de «El Museo Charadístico» periódico semanal que ha comenzado a publicarse en Lorca.

Agradecemos a nuestro colega la visita y le deseamos muchas suscripciones.

Hoy ha llegado procedente de Orán el vapor correo francés que salió a las 12 del día para Marsella.

Sabemos que el Excmo. Sr. Gobernador militar de esta plaza ha dado órdenes terminantes para que no se impida de ningún modo a los paisanos pasear por todo el recinto de muralla, aferrarse a ella y pararse donde tengan por conveniente.

Aplaudimos esta medida y agradecemos a la dignísima autoridad la deferencia que siempre dispensa a nuestros convencinos.

Seccion mercantil.

BUQUES.

Entrados el 21.

Vapor Guadiana, c. David, de Alicante, con cargo general.

Polacra goleta Elvira, c. Ibañez, de Torreveja, con sal.

Goleta G. J. A. Parkinson, c. Dawson, de Cardiff, con carbon.

Laud Correo Paquito, p. Lopez, de Aguilas, en lastre.

Despachados el id.

Polacra goleta Elvira, c. Llanes, para Navia, con su cargo.

Laud S. Pedro, p. Torres, para Ibiza, en lastre.

Vapor Guadiana, c. David, para Almería, con cargo general.

Seccion de Minas.

La Sociedad minera «Compañeros» ha acordado dar a partido la mina «Virgen del Calvario» situada en el monte de San Julian, que se encuentra en esta ciudad el día 30 del presente a las once de su mañana en el local de la central de minas, bajo las condiciones expuestas en el pliego. Los pliegos se admitirán hasta la hora citada.—El Sr. Contador, José García.

Seccion de Marina.

El Comandante Militar de Marina y Capitan del puerto de Cartagena.

Hace saber:

Que durante la pasada noche el fuerte tempo al del S. O. y la mar gruesa del mismo, arrastró a cosa de las nueve de la noche, el aparato óptico y montante que sostenia la luz roja que señalaba el estrecho del Dique de Navidad; haciéndole desaparecer por completo en el mar.

Lo que se hace público por medio del presente edicto para conocimiento de los navegantes.

Cartagena 22 de Marzo de 1877.

—Pascual Aguado.

Capitania General de Marina departamento de Cartagena.

Debiendo procederse a contratar ante la junta económica de este Departamento, el suministro de correo de transmisión, cueros y pieles que, en el Arsenal del mismo, se necesitan durante un periodo de dos años; y designado para ello, el día 14 de mayo próximo, a la una de su tarde, se anuncia para conocimiento de los que deseen tomar parte en la licitación; para la que se publicará en la Gaceta de Madrid, y que además se halla de manifiesto en esta Secretaría.

Cartagena 14 de marzo de 1877.

—El Secretario, Carlos Molina.

El Comandante Militar de Marina de la provincia y capitan del puerto de Cartagena.

Hace saber:

Que habiéndoseles concedido por Real orden de 24 de febrero último a los individuos de marinería licenciados pertenecientes a la inscripción de esta capital y que a continuación se expresan, la cruz de plata del mérito naval; se hace público por el presente edicto para conocimiento de los interesados.

Antonio Martínez Rivera de José Claudio Tortosa, Vazquez de José Manuel Valverde Navarro de Francisco.

Tomás Gomez Perez de Juan Vicente Fuentes Soler de Francisco.